

Photos et témoignage d'un roadtrip du côté d'Orlando en février 2014

Photos et témoignage de Thomas D. à Orlando - Février 2014





Cela fait maintenant trois ans que nous louons nos "RV" avec votre compagnie.
Très belle expérience de liberté.



23.02.2014



Les camping-car sont très bien équipés (surtout en ce qui concerne Camping-world, un peu moins sur d'autre flotte). Four (mais pas de plat pour le four), cuisine au gaz, micro-onde, frigo, congélateur, douche, lavabo, toilette, 2 TV avec lecteur DVD (Attention les DVD français ne peuvent pas être lus aux USA, vérifiez la zone). Intérieur un peu kitsch, mais super confortable. Le camping-car s'ouvre dans la chambre et sur le salon (slide), ce qui fait un espace à vivre confortable, surtout les jours d'averses. Super literie, surtout celle de la chambre.



Il y a même un barbecue que nous avons utilisé tous les jours.
Nous sommes partis en Floride avec nos deux enfants de trois et 5 ans.
Cette année nous avons loué un X31, les deux années précédentes un K32, de beaux modèles très propres et en super état.
Il faut préciser que le K32 n'était plus disponible. En effet, les mois de février mars, sont très prisés, et la réservation doit être faite quelques mois auparavant.
La conduite est très fluide, pas besoin de permis poids lourd !



Il y a de nombreux campings en Floride, toutes gammes de prix, allant du parc national à 20 \$ au campground Fort Widerness dans le parc Dineyland ou les Keys à 120 \$ la nuit !
La plupart des campings sont équipés de l'électricité, de l'eau et du raccordement aux eaux usées "dump".
Il y a des tables avec bancs dans tous les camps.



Nous avons fait le tour de la Floride, en un mois ça nous a laissé le temps de profiter. Nous sommes arrivés sur Orlando 480 € par personne au départ de Paris via Cincinnati à l'aller et Minneapolis au retour. Attention aux accrochages.... cette année on nous a accroché l'arrière du camping-car, et 350 \$ sont partis sur notre caution de 1000 \$! on est entrain de faire les démarches auprès des assurances pour se faire rembourser.



Pour résumé, c'est malgré tout une super expérience !!
L'année prochaine, on réservera tout de même à une autre période, trop de monde (surtout des "snowbirds", canadiens retraités qui viennent passer l'hiver au soleil).